

Ehrenvorsitzender Karl-Günther Fischer zum 90. Geburtstag

Der Bürgermeister der Stadt Braunlage Wolfgang Langer, jun. und auch der Vorstand der Verkehrswacht Harz-Braunlage, vertreten durch den ehemaligen Vorsitzenden Wolfgang Langer, sen., gratulierten dem Jubilar zum neunzigsten Geburtstag.

Der Bürgermeister überreichte Herrn Fischer die Ehrenurkunde der Stadt Braunlage und dankte ihm für das jahrzehntelange Wirken und große Engagement zum Wohle der Stadt Braunlage.



- So gehörte er zwei Legislaturperioden dem Rat der Stadt Braunlage und von 1986 bis 1991 auch dem Kreistag an,
- hat den Ehrenteller der Stadt Braunlage erhalten
- er war viele Jahre Leiter des Museums und verantwortlich, dass der Internationale Skiverband das Museum als zertifiziertes FIS-Skimuseum anerkannte. Weiterhin war Herr Fischer maßgeblich am Umbau und der Neuordnungen des Museums beteiligt.
- Herr Fischer war zusätzlich ab Januar 1993 Kreisheimatpfleger des Landkreises Goslar
- Herr Fischer leitete mit Engagement als Vorsitzender viele Jahre die Verkehrswacht Harz-Braunlage u.U.
Er gab Impulse zur ehrenamtlichen Verkehrssicherheitsarbeit des Vereins, die bis heute nachwirken und Gültigkeit haben.
- Der jetzige Ehrenvorsitzende hat alle Ehrungen der „Institution Verkehrswacht“ bis zum goldenen Ehrenzeichen der Deutschen Verkehrswacht erhalten
- **Herr Fischer wurde 1999 vom damaligen Bundespräsidenten Roman Herzog als engagierter Bürger zum Neujahrsempfang nach Berlin eingeladen**
- **2007 wurde Karl-Günther Fischer mit der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland durch den Landrat Stephan Manke ausgezeichnet..**

Der Vorstand der Verkehrswacht Harz-Braunlage u. Umgebung e. V. hofft, dass Karl-Günther Fischer noch viele Jahre geistig so frisch bleibt, wie wir ihn an seinem Ehrentag antrafen.

W. Langer, sen.